

WARTA

Pimpin Apel Konsolidasi Pengamanan MotoGP, Wakapolda NTB : Ini Sebagai Bahan Evaluasi

Syafruddin Adi - NTB.WARTA.CO.ID

Oct 16, 2023 - 13:10



Wakapolda NTB usai memimpin Apel Konsolidasi Pasukan Pengamanan MotoGP Mandalika 2023, di Tribun Bhara Daksa Polda NTB, (16/10/2023)

Mataram NTB - Wakapolda NTB Brigjen Pol. Drs. Ruslan Aspan mengungkapkan rasa bangganya terhadap Pelaksanaan Ops Mandalika II Rinjani 2023 dalam rangka pengamanan MotoGP 2023 yang berlangsung di sirkuit Mandalika - Lombok.

Ungkapan rasa bangga ini disampaikan Wakapolda NTB saat memimpin Apel Konsolidasi Pelaksanaan Ops Mandalika II Rinjani 2023 di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Senin (16/10/2023).

Apel tersebut dihadiri oleh Pj. Gubernur NTB, Ketua DPRD Provinsi NTB, Danrem 162/WB, Komandan Lapangan MotoGP, Danlanud ZAM, Danlanal Mataram, Segenap PJU Polda NTB, Kapolres/ta se Pulau Lombok serta seluruh Kepala Instansi/lembaga terkait.

Pada kesempatan itu Wakapolda menyatakan bahwa seluruh rangkaian kegiatan event internasional MotoGP berjalan dengan baik terutama dari segi pengamanan, dimana hampir di seluruh penjuru menuju titik sirkuit tidak terdapat kemacetan dan tanpa adanya hal-hal yang mengganggu kelancaran dari Event yang berlangsung 3 hari tersebut.

"Ini tentu berkat kerjasama dan kontribusi semua tim yang tergabung dalam Ops Mandalika II Rinjani 2023 terlaksana secara baik. Jelas bahwa pengamanan ini sukses berkat kerja kita secara bersama-sama naik dari unsur TNI, Polri, Pemerintah maupun kelompok masyarakat yang juga ikut terlibat dalam mensukseskan MotoGP," tegas Pria dengan Pangkat Brigadir Jenderal Polisi ini.

Menurutnya Apel Konsolidasi ini dilaksanakan sebagai bahan dalam melakukan kegiatan Evaluasi yang tentu akan dilakukan selanjutnya, untuk mengetahui segala kelebihan dan kekurangan dalam proses pelaksanaan Pengamanan MotoGP 2023.

"Berikutnya akan kita lakukan evaluasi pelaksanaan kegiatan tersebut yang bertujuan agar kedepannya dapat dilakukan secara lebih sempurna dan lebih baik lagi mengingat di tahun-tahun berikutnya besar kemungkinan event internasional seperti ini akan terselenggara di Nusa Tenggara Barat kembali," jelasnya.

Ia berharap kedepan sinergitas dan kerjasama baik ini dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan demi pelaksanaan kegiatan-kegiatan internasional selanjutnya yang mungkin akan berlangsung di NTB. (Adb)